



Au regard des enjeux politiques en France, en Europe et en Amérique latine,

## FRANCE AMERIQUE LATINE

Vous invite à venir participer à la Conférence-Débat Le 14 mai à 18h30

# « LA GESTION DE LA CRISE ET DE LA DETTE : QUELLES REPONSES EN EUROPE ET EN AMERIQUE LATINE ? »

Depuis plusieurs années déjà, certains pays d'Amérique latine mettent en œuvre des alternatives pour sortir du néolibéralisme et ainsi se détacher du modèle global imposé par les grandes puissances. Ces pays, souvent fortement endettés, ont réussi à réduire leur dépendance extérieure grâce aux diverses formes d'unions régionales, et à la création d'institutions propres pour sortir du FMI et de la Banque Mondiale. Les pays européens, plongés dans la crise depuis 2008, connaissent à leur tour les travers de la situation de dépendance vis-à-vis des grandes institutions monétaires. Cette conférence sera l'occasion de s'interroger sur quelles solutions ont été, sont ou pourraient être proposées de chaque côté de l'Atlantique, mais également de comprendre quelles sont les leçons que pourraient tirer les pays européens de l'exemple latino-américain - et plus particulièrement argentin et équatorien - afin de sortir de cette crise. Ce sera donc le moment d'établir des parallèles entre ces deux régions du monde.

#### Intervenants:

Pierre Khalfa, membre du Conseil Scientifique d'ATTAC et co-président de la Fondation Copernic

Alain Krivine, ancien député européen et membre du NPA

Carlos Játiva, Ambassadeur de l'Equateur

**Roberto Romero**, Conseiller régional PS d'Ile de France, chargé de la commission des Affaires Internationales (sous réserve)

### Animation du débat :

Braulio Moro, Journaliste et membre du Bureau National de FAL

Maison de l'Amérique Latine 217 bd Saint Germain 75007 Paris

#### Contact:

Mail: projet@franceameriquelatine.fr - Tél: 01 45 88 14 85

Conférence organisée avec le soutien de









